

EVÉNEMENT

Bâtisseurs de rêves ATHOMiques !

La Cie des Lézards bleus, avec dix grimpeurs de para-escalade adaptée, membres de l'association ATHOM, font le show sur les façades du « palais vieux ». Un appel poétique pour le 18 juin !

Publié le 13 juin 2024



**Rendez-vous le mardi 18 juin à 19h30
devant la façade du "palais vieux" à Avignon**

Transcender les disciplines et les parcours, tel est le credo de ce beau projet à la croisée de l'escalade et de la danse, lauréat de l'AAP « Inspiration, création et handicap ». Il a bénéficié d'une subvention de [#paris2024](#) et du Ministère de la Culture dans le cadre de l'[#Olympiade Culturelle](#).



Antoine Le Menestrel, lors des commémorations de l'année France-Brésil, 2009 (c) Fabio Rodrigues Pozzebom, CC BY 3.0 BR via Wikimedia Commons

Antoine Le Menestrel, de la Compagnie des Lézards bleus, chorégraphe et danseur de façade, accompagne le groupe de grimpeurs de para-escalade adaptée, médaillés de l'association ATHOM. Poésie et humanité seront au rendez-vous de ce spectacle de danse verticale présenté à la veille du passage de la Flamme Olympique à Avignon.

Le projet est soutenu par le [Conseil Départemental de Vaucluse](#) et la [ville d'Avignon](#) (Terre de Jeux 2024) Également partenaires : Les Hivernales – CDCN d'Avignon, Le Pan d'Avignon, Beal, Petzl, DBS, Minotaure.



En savoir plus sur:

- › la Compagnie des Lézards bleus et le projet des [Bâtisseurs de rêves ATHOMiques](#) !
- › l'[association ATHOM](#)

Le projet en images



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON